



INSTITUTO DE INVESTIGACIONES  
ESTÉTICAS  
ARCHIVO HISTÓRICO



FONDO	<b>BEATRIZ DE LA FUENTE</b>
SERIE	008: ESQUELAS y CONDOLENCIAS
CAJA	025
EXP.	070
DOC.	007
FOJA	7
FECHA	2005



Ciudad Universitaria a 29 de junio de 2005.

INSTITUTO DE INVESTIGACIONES  
BIBLIOGRAFICAS

**Dr. Juan Ramón de la Fuente**  
**Rector**  
**Universidad Nacional Autónoma de México.**  
**Presente.**

Muy apreciado Señor Rector:

Permítame manifestarle mi más hondo pesar por el fallecimiento de su señora madre, la Dra. Beatriz de la Fuente. La triste noticia me sorprendió estando yo en Salamanca, y ésta es la razón de mis tardías condolencias que le ruego acepte también en nombre de mi esposa. Me unieron a la Dra. De la Fuente la amistad que ella siempre me dispensó y la profunda admiración que siempre le he profesado. No tengo por que decirle que más allá del dolor que provoca la desaparición de un ser querido, la Doctora de la Fuente nos deja el consuelo de una obra intelectual insustituible para el conocimiento y permanencia del arte de nuestras culturas prehispánicas.

Reciba usted el testimonio del sincero afecto de su amigo



José Pascual Buxó